

Protesta nuevo Consejo de Produce Sonora

Escrito por AGENCIA

Miércoles 29 de Septiembre de 2010 00:03



HERMOSILLO, Septiembre 29.- A seguir construyendo un modelo de gobierno que le entre a resolver los problemas estructurales de la entidad, sin temor al costo político, convocó el Gobernador Guillermo Padrés, a productores de Fundación Produce Sonora A.C.

Padrés tomó protesta a los integrantes del nuevo Consejo Consultivo de la Fundación, que en los próximos tres años será dirigido por Trinidad Rosas Guerra.

Acompañado del Secretario de Sagarhpa, Héctor Ortiz Ciscomani, el mandatario destacó la importancia de trabajar unidos todos los sectores de la sociedad sonorense y los tres niveles de Gobierno, con el objetivo de volver a tener el éxito que nuestra entidad tuvo en el pasado con una visión competitiva.

“Es momento de cerrar filas todos con la sociedad civil para poder hacernos de los recursos estratégicos, para poder avanzar significativamente en la construcción del Nuevo Sonora”, subrayó.

Protesta nuevo Consejo de Produce Sonora

Escrito por AGENCIA

Miércoles 29 de Septiembre de 2010 00:03

Reiteró la necesidad de dejar atrás el modelo de Gobierno, donde no existía coordinación entre los Gobiernos, ni con la sociedad.

“Queremos que vuelva ese brillo, ese auge pero a todos los rincones de Sonora”, aseveró.

Destacó que la prioridad es seguir construyendo un nuevo modelo de gobierno, con humildad y los pies en la tierra para entrarle a los problemas estructurales de la entidad, “que no le tema a arriesgarse a la construcción de los mismos por un costo político, sino que siempre sea el interés colectivo o el interés de todos los sonorenses”, reiteró.

En su intervención, el Presidente saliente, Marco Antonio Molina Rodríguez, destacó que gracias al apoyo de los Gobiernos Estatal y Federal, en los últimos tres años destinaron 276 millones de pesos, para diversos proyectos de investigación y transferencia de tecnología.

Agregó que este apoyo permitió financiar 548 proyectos, ubicando a la Fundación Produce Sonora, como la de mayor inversión en el país.